



## Pressemitteilung

### **Sophia Schiebe zur neuen Landesvorsitzenden gewählt**

Landesmitgliederversammlung: Vorstand setzt sich neu zusammen

**KIEL 12. Juli 2024.** Auf der heutigen Landesmitgliederversammlung des Kinderschutzbund Landesverband Schleswig-Holstein wurde Sophia Schiebe zur neuen Vorsitzenden gewählt. Irene Johns stellte sich nach über 20 Jahren nicht erneut zur Wahl.

Die neue Landesvorsitzende des Kinderschutzbund SH ist 34 Jahre alt und seit Juni 2022 Abgeordnete und stellvertretende Vorsitzende der SPD-Fraktion im Schleswig-Holsteinischen Landtag. Zuvor leitete sie den Offenen Ganzttag an der Grundschule Falkenfeld in Trägerschaft des Kinderschutzbundes Ortsverband Lübeck. Davor koordinierte sie regionale Programme für 'LiGa – Lernen im Ganzttag' bei der Deutschen Kinder- und Jugendstiftung.

„Damit gutes Aufwachsen von Kindern und Jugendlichen gelingt, gilt es, vielen aktuellen Herausforderungen zu begegnen. Diese Aufgabe nehme ich sehr gerne an. Es ist unsere Verantwortung, sicherzustellen, dass die Herkunft eines Kindes nicht länger über seine Zukunft entscheidet. Starke Unterstützungssysteme und gute Rahmenbedingungen sind ein Schlüssel, um gleiche Chancen für alle Kinder zu schaffen. Der Kinderschutzbund setzt sich als Verband daher unermüdlich dafür ein, dass sich die Lebensbedingungen für Kinder und Familien verbessern; hieran möchte ich mitwirken. Ich will mich dafür einsetzen, dass unsere Kinder in Schleswig-Holstein mehr Gehör finden und die Möglichkeit haben, chancengleich aufwachsen zu können. Ich habe große Lust, den Kinderschutzbund als Organisation weiter zu stärken und weiterzuentwickeln. Es ist mir eine große Ehre, als Landesvorsitzende des Kinderschutzbundes tätig sein zu können“, erklärt Sophia Schiebe ihre Motivation für dieses besondere Ehrenamt.

Nicht wieder kandidierte die bisherige Landesvorsitzende Irene Johns, die über 20 Jahre dieses Amt innehatte; sie wurde als Würdigung für ihr außerordentliches Engagement von der Mitgliederversammlung zur Ehrenvorsitzenden gewählt. „Ich möchte an dieser Stelle zu meinem Amtsantritt ausdrücklich die Verdienste meiner Vorgängerin Irene Johns würdigen und ihr im Namen des gesamten Kinderschutzbundes in Schleswig-Holstein danken. Sie hat dieses hohe Ehrenamt über Jahrzehnte hinweg voller Tatkraft und strategisch klug ausgefüllt“, erklärte die neue Landesvorsitzende Sophia Schiebe.

Weiterhin kandidierten aus dem bisherigen Landesvorstand nicht wieder: Regina Müller-Kronbügel, die ehemalige Kriminalbeamtin war über 20 Jahre lang Schriftführerin und hat mit ihrer Fachlich- und Herzlichkeit den Verband bereichert; Werner Klein, bis zu seinem Ruhestand Abteilungsleiter im Sekretariat der Kultusministerkonferenz, war über drei Wahlperioden hinweg der Schulexperte des Kinderschutzbundes in Schleswig-Holstein und hat mit seiner Haltung zum Thema Bildungsgerechtigkeit viele Debatten entschieden vorangebracht – sowie die Volljuristin und Rechtsanwältin Susanne Weigt, die als Vorsitzende des Kinderschutzbund Ortsverbandes Lübeck die Perspektive der Arbeit vor Ort in den Landesvorstand eingebracht hat.

## **Der neue Vorstand im Überblick:**

### **Neu gewählt wurden neben Sophia Schiebe:**

Dr. Gabriele Romig, 64 Jahre, seit 4/2024 im Ruhestand, davor knapp 20 Jahre als Abteilungsleiterin im Ministerium für Allgemeine und Berufliche Bildung, Wissenschaft, Forschung und Kultur des Landes SH

Erika von Kalben, 60 Jahre, seit 13 Jahren im Landtag für die Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen, 10 Jahre als Fraktionsvorsitzende u.a. zuständig für die Themen Migration und Kitapolitik, seit 2022 Landtagsvizepräsidentin und zuständig für die Themen Europa, Inklusion und Religion

Neuer Schriftführer ist Lasse Jarno Strauß, 23 Jahre, Student der Volkswirtschaftslehre an der Christian-Albrechts-Universität zu Kiel, Ratsherr der Landeshauptstadt Kiel, Sprecher für Soziales, Gesundheit und Jugend der CDU-Ratsfraktion, Kreisvorsitzender der Jungen Union Kiel, von 1/2022 bis 1/2024 Mitglied des Jugendrates des Kinderschutzbundes SH, ehem. Vorsitzender des Jungen Rats der Landeshauptstadt Kiel

### **Im Amt bestätigt wurden im geschäftsführenden Vorstand:**

Marion Marx, stellvertretende Vorsitzende, Diplom-Verwaltungswirtin, stellvertretende Geschäftsführerin Städteverband Schleswig-Holstein

Anselm Brößkamp, stellvertretender Vorsitzender, Dipl. Sozialpädagoge; vormals Leiter des Amtes für Familie und Jugend, Kreis Plön

Dr. Eberhard Schmidt-Elsaesser, Schatzmeister, Volljurist, Staatssekretär a. D. im Justizministerium des Landes Schleswig-Holstein

### **sowie die weiteren Vorstandsmitglieder:**

Torsten Block, Präsident Amtsgericht Kiel a. D.

Sebastian Fricke, Unternehmer

Martin Liegmann, Diplom-Pädagoge, Geschäftsführer Kinderschutzbund Kreisverband Ostholstein

Karen Welz-Nettlau, Dezernentin für Jugend, Soziales, Gesundheit und zentrale Dienste der Stadt Flensburg

---

Der Kinderschutzbund Schleswig-Holstein ist die politisch unabhängige Lobby für Kinder. Er tritt für die Rechte und das Wohlergehen der Kinder ein. In Schleswig-Holstein engagieren sich im Kinderschutzbund über 3000 Mitglieder in 28 Orts- und Kreisverbänden. Spendenkonto: Deutscher Kinderschutzbund Landesverband Schleswig-Holstein e.V. Förde Sparkasse, IBAN: DE77 2105 0170 0092 0360 60, BIC: NOLADE21KIE